
民
青
同
盟
を
は
じ
め
、
区
内

で
活
動
す
る
団
体
や
有
志
が
１

月
か
ら
相
談
を
重
ね
準
備
し
て

き
た
フ
ー
ド
バ
ン
ク
の
取
り
組

み
。
実
行
委
員
会
の
呼
び
か

け
に
こ
た
え
、
前
日
ま
で
に

２
０
０
キ
ロ
も
の
米
や
食
品
、

多
額
の
募
金
が
届
き
ま
し
た
。

当
日
は
、
想
定
を
超
え
る

２
５
０
人
以
上
が
会
場
を
訪

れ
、
一
時
は
長
蛇
の
列
に
。
食

料
を
手
に
し
た
人
か
ら
は
、「
巣

ご
も
り
生
活
に
な

り
、
不
安
な
日
々
で

す
」、「
こ
の
よ
う
な

企
画
を
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。
い
つ
か
、
お

礼
さ
せ
て
く
だ
さ
い
！
」
な
ど

の
感
想
が
寄
せ
ら
れ
、
ア
ン

ケ
ー
ト
で
は
約
４
割
が
「
収
入

が
減
っ
て
生
活
に
困
窮
し
て
い

る
」、25
％
が「
仕
事
が
減
っ
た
」

と
答
え
て
い
ま
す
。

緊
急
事
態
宣
言
下
で
、
暮
ら

し
へ
の
影
響
が
広
が
っ
て
い
ま

す
。
実
行
委
員
会
で
は
、
引
き

続
き
、
取
り
組
み
を
継
続
し
て

い
く
と
し
て
い
ま
す
。
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北区フードバンク開催

無料無料でで食料食料 本当に、
ありがたい

無料で食料を配付するボランティアのみなさん

21日、赤羽公園を会場に、新型コロナの影響で生活に困窮
している人に無料で食料を提供する「北区フードバンク」（主催・
同実行委員会）が開催されました。（のの山けん）



公園はどうなる？
これからの

青天を衝け 大河ドラマ館がオープン飛鳥山博物館に

公園総合整備構想・公園魅力向上推進プランで

ざっくばらんに おしゃべりのつどい

20日、飛鳥山博物館内
に「青天を衝け大河ドラマ
館」がオープンしました。
開館に先立ち、一足早く
19日に同館を内覧。ドラマ
の魅力とともに、北区ゆか
りの渋沢栄一氏について、
深く知ることができる施設
です。（のの山けん）

23
日
、
私
の
事
務
所
で
「
ど

う
な
る
？ 

北
区
の
公
園
」
と

題
し
、つ
ど
い
を
開
き
ま
し
た
。

今
年
度
、
北
区
が
策
定
す
る

公
園
総
合
整
備
構
想
・
公
園
魅

力
向
上
推
進
プ
ラ
ン
案
で
は
、

公
園
の
計
画
的
整
備
、
ト
イ
レ

の
快
適
性
向
上
、
防
災
機
能
の

強
化
な
ど
が
示
さ
れ
る
一
方
、

「
民
間
活
力
を
活
か
し
た
公
園

運
営
」
と
し
て
、
公
園
内
に
収

益
施
設
の
設
置
を
可
能
に
す
る

Ｐ
ａ
ｒ
ｋ
―
Ｐ
Ｆ
Ｉ
や
、
公
園

の
管
理
を
民
間
事
業
者
に
任
せ

る
指
定
管
理
者
制
度
導
入
の
方

針
が
盛
り
込
ま
れ
て
い
ま
す
。

私
は
、
民
間
頼
み
の
管
理
・

運
営
に
は
問
題
が
多
い
こ
と
を

事
例
を
あ
げ
て
指
摘
す
る
と
と

も
に
、
地
元
の
赤
羽
公
園
を
、

さ
ら
に
多
く
の
人
が
集
い
、
魅

力
の
あ
る
公
園
に
す
る
た
め
に

改
善
さ
せ
て
い
こ
う
と
よ
び
か

け
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

北区は公園が少ない。公園をもっと増や

してほしいのに、公園の敷地にカフェをつ

くることがホントに必要なのかなあ。

赤羽公園はトイレも古いし、噴水の周り

やベンチが壊れていて危険。安心して使

えるよう、早急に改修してほしい。

駅前の再開発で赤羽小を赤羽公園の位

置に移転させるという話を耳にしたが、赤

羽公園は絶対になくさないでほしい。

今は公園に対する要望や苦情は区が受

けてくれるが、民間に管理を任せたら、

ちゃんと対処してくれるか不安。


